
４区 どんど焼き、６区 お焚き上げの様子 

４区の「どんど焼き」３年ぶりに開催 

   当日、天気が心配されましたが、多くの人に集まってもらい、何とか無事に終了することが 

   出来ました。今回はコロナ禍の開催という事で、公園での飲食を禁止とし、例年のような 

   豚汁も無く、参加者には焼いた団子と石焼き芋を持ち帰ってもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６区 「お焚き上げ」の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


